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議案質疑•一般質問発言通告
　６月定例会では、６月８日から10日までの３日間、議員17名が議案質疑と一般質問を行いました。
質問者の発言と答弁の要旨は、会派別に項目を整理し、３ページから９ページにかけて掲載しています。

会派等 質　問　者 質　　問　　項　　目

自
民
ク
ラ
ブ

楠　　　　　學 一般 １　財政の問題について
２　名誉市民の選定について

児　玉　千　春 一般 １　空き家対策について
２　消費者保護・詐欺対策について

行　元　　　博 一般 １　消防力の強化について

坪　井　　　剛
質疑

１　主伐推進緊急再造林対策事業について
２　西ひうち泊地浚渫整備事業について
３　消防水利整備事業について

一般 １　「合併後 10 年の検証」について
２　公民館活動の充実について

新
政
ク
ラ
ブ

臼　坂　　　均 一般
１　救急医療体制について
２　医師確保対策について
３　本市の先人・偉人の顕彰について

井　上　浩　二 一般 １　市営墓地について

藤　井　武　彦
質疑 １　ふるさと納税について

一般 １　教育行政について

西 公
条 　
市 明
議 　
団 党

黒　河　紘一郎 質疑 １　水産振興対策事業について
２　小・中学校ＩＣＴ教育推進事業について

越　智　絹　惠 一般
１　生活困窮者自立支援制度の実施について
２　社会保障・税番号（マイナンバー）制度について
３　18 歳選挙権について

越　智　啓　郎 一般 １　西条市の魅力発信について

御　荘　秀　樹 一般 １　選挙の投票率向上対策について

西
条
市
民
ク
ラ
ブ

岡　村　重　治 質疑
１　ひうちクリーンセンター整備事業について
２　水源の森整備事業について
３　喜多川朔日市線改良事業について

佐　伯　利　彦 一般
１　愛媛大学との連携について
２　子育て世代の移住・定住促進について
３　自治会加入の促進について

会
派
に
属
さ
な
い
議
員

青　野　貴　司 一般

１　戦争法案（国際平和支援法案、平和安全法制整備法案）について
２　伊方原発問題について
３　デマンドタクシー・バスについて
４　中学生までの医療費無料化について

本　藤　重　一 一般
１　社会参加と生きがいづくりについて
２　介護予防と介護予防・日常生活支援総合事業（総合事業）について
３　三世代同居（近居）支援について

髙　橋　章　哲
質疑 １　西条市企業立地促進条例の一部を改正する条例について

一般 １　市内の河川を取り巻く環境について

髙　橋　　　保
質疑 １　西条南中学校・西条北中学校屋内運動場等整備事業について

一般 １　（仮称）西条市市民活動支援センターの設立について
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